

Mazières-en-Gâtine

Canicule : précautions au collège

Peu de collèges sont climatisés en France. Pour protéger les élèves des fortes chaleurs, le collège Roger-Thabault a mis en place quelques mesures.



Toute la journée, les élèves peuvent venir se rafraîchir à la fontaine à eau du réfectoire du collège Roger-Thabault.

Pour faire face à l'épisode caniculaire de ces derniers jours, le responsable du collège Roger-Thabault, Franck Mousserin, a mis en place un certain nombre de précautions pour permettre aux élèves de suivre les cours de la meilleure manière possible.

Comment abordez-vous ces journées de canicule ?

Franck Mousserin : « Avec nos moyens, nous ouvrons le plus possible les fenêtres des classes, pour essayer d'attraper le courant d'air, le matin dès 6 h 30 - 7 heures tout est ouvert. Puis nous fermons les rideaux, financés l'an dernier par le Conseil départemental, afin d'éviter au soleil de pénétrer dans les lieux. »

Quels sont les conseils donnés aux élèves ?

« Les enfants se sont munis de bouteille d'eau et l'accès de la fontaine à eau est accessible toute la journée au réfectoire. Nous essayons d'adapter les repas, ce midi (mardi midi), au menu : melon, pastèque, glace. Nous surveillons le comportement des enfants avec la participation des professeurs, des assistants d'éducation, nous les encourageons à se mettre dans les endroits ombragés, nous leur conseillons de s'hydrater le plus possible, les enseignants d'EPS adaptent les activités proposées aux élèves. »

Pensez-vous qu'il serait possible d'installer des climatiseurs dans les classes ?

« L'idéal serait bien sûr d'avoir des salles climatisées mais financièrement le Conseil départemental, propriétaire des 37 collèges, ne peut engager de telles dépenses. D'autant plus que les périodes de canicule restent exceptionnelles et qu'il existe légitimement d'autres priorités plus quotidiennes. »

Peut-on dire qu'elle est la température dans les classes ?

« Au plus chaud de la journée, la température monte à 30-31°. En fonction de l'heure et donc de l'exposition au soleil, il y a des salles plus fraîches, ou moins chaudes, que d'autres. Quand cela est possible, naturellement, les enseignants changent de salle pour faire classe. »

Mazières en Gâtine